

ニコニコ(●^。^●)ボックス

- 会員お誕生祝 …平岩君
- ご結婚祝 …小出君
- 吉田会長 谷茂岡幹事…会員の皆様、いよいよおしつまりました。どうかよいお年を迎えられますよう、お祈り申し上げます。渡部清二様、ようこそ当クラブへお出で下さいました。本日の卓話、宜しくお願ひ致します。
- 柳田泰山氏…卓話、お世話になりました。
- 近藤勝氏 石渡嘉郎氏…此の度、私共、東京足立ロータリークラブの創立40周年式典が無事終了致しました。親クラブである江北ロータリークラブ様には心より感謝を申し上げますと共に今後とも宜しくご指導、ご助言を賜ります様お願い申し上げます。
- 佐藤(保)君…家族親睦会、福引きでダイソン掃除機を頂きました。お陰様で爽やかな新年を迎えられます。親睦活動委員会、SAAの皆様、ありがとうございました。
- 矢島君 海老沼君…親睦活動委員会、SAAの皆様、家族親睦会ではお世話に成り、ありがとうございました。追分、ルイ・アームストロングさん、素晴らしい演出で楽しませて頂き感謝です。
- 荻原君…先週、いい事がありました。
- 荻原君 小出君…吉田会長、谷茂岡幹事、半年ありがとうございました。
- 樽澤君…只今、リベンジ中です。
- 原田君…先週は夫婦で商品をいただきました。これで、今年の我が家の運が終わりになってしまうのではないかと心配です。
- 戸塚君 張替君…年忘れ家族親睦会、楽しかったです。人見親睦活動委員長をはじめ、親睦活動委員会の皆さん、SAAの皆さん、ありがとうございました。お疲れ様でした。
- 阿部君…家族親睦会、初参加の息子が2等になりました。大変喜んでいました。
- 吉田(潤)君…先日は家族親睦会に於いて総合司会をさせていただき、ありがとうございました。来年は少し成長したいと思ひます。

- 吉田(潤)君…本日は私の記事が掲載されている「LIBRA」を配布して下さりお礼申し上げます。ロータリーメンバーとして恥ずかしくないように、日々精進していきます。
- ルイ・アームストロング Jr (家族親睦会アトラクション出演)…大変楽しかった家族親睦会！ありがとうございました。スタッフの皆様、お疲れさまでした。ショータイムで素敵な紳士に「おひねり」を頂きましたのでニコニコに入れさせて頂きます。皆様、良いお年をお迎え下さい。それではまたお会いする日まで。
- 親睦活動委員会一同(人見君 吉田潤君 船木君 小林君 岩邊君 今井君 岩本君)…先週はありがとうございました。無事に終わりました。
- SAA一同(平岩君 追分君 影山君 村上君)…家族親睦会、お疲れ様でした。素晴らしい家族会でした。

合計 82,000円 累計 1,041,000円

卓話



12月22日の卓話は四季リサーチ株式会社代表取締役 渡部清二氏より「ビジネスで使える会社四季報の実践的活用術～会社四季報から企業・歴史・今・未来を知る～」という演題でお話しをしていただきました。紹介者 岩本君



次回予定 1/19

「お口を鍛えて肺炎予防」
歯科衛生士
藤田由紀子氏
紹介者 船木君

本日の卓話

「初笑い」
落語家
古今亭駿菊氏

WEEKLY REPORT

例会日 木曜日 12:30~13:30
例会場 上野精養軒 TEL.03 (3821) 2181
事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5A ビル6F
TEL.03 (5637) 4602 FAX.03 (5637) 4611
http://www.tokyo-kohoku-rc.org

東京江北ロータリークラブ

会長 吉田 正行 / 会長エレクト 芝 久雄
幹事 谷茂岡 昭 / 副幹事 塚越 伸博
会報・IT委員長 小出 康夫



人類に
奉仕する
ロータリー



RI 会長
ジョンF. ジャーム

Rotary Serving Humanity

奉仕は思いやりの心から

東京江北RC 会長
吉田 正行



葛飾北斎描く千住より眺望の富士

第 2759 回

2017 年 1 月 12 日

2016 年 12 月 22 日 第 2758 回 例会報告

点 鐘

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

来 賓 なし

セ レ モ ニ ー

- あいあい特別寄付…高杉浩明君
- 米山奨学金授与…アン ホニョンさん
(12/15 来会/セレモニー割愛の為カウンセラー経由授与)

会 長 報 告

- 12 月 15 日開催の年忘れ家族親睦会に親睦活動委員会並びに SAA へ感謝の意を述べた。
- 吉田潤会員が東京弁護士会発行の雑誌 LIBRA12 月号に掲載され、吉田潤会員は、1 億円を売り上げるより 1 億人に来てもらえるような美容室をやりたいという内容を会長が紹介しました。吉田潤会員にスピーチを求め「稼ぎより支持して下さるお客様が多くなるような美容師になりたい」と抱負を述べた。
- 12 月 20 日に東京足立ロータリークラブよりクリスマス家族親睦会に会長幹事が出席した。

幹 事 報 告

- 次回例会は 2017 年 1 月 12 日(木)開催。12/29 と 1/5 は年末年始休会。

幹 事 報 告

- 国際ロータリー第 2580 地区第 53 回インターアクト年次大会の報告書を、出席者のメールボックスに投函した。

委 員 会 報 告

- 社会奉仕委員会…年忘れ家族親睦会で希望の風奨学金は当日の発表より 1,000 円増え、163,000 円の寄付があった。
- 国際奉仕委員会…ハワイジョイントミーティングの写真集が出来上がったので次回全員に配布する。
- 親睦活動委員会…年忘れ家族親睦会は無事終了し、会員の皆様と追分会員のアトラクション特別参加への謝辞があった。
- 親睦ゴルフ同好会…2017 年 2 月 18 日(土)に鴨川 CC 親睦ゴルフ会開催予定(3 組限定)締め切りは 2 月 2 日まで。また、延期になった地区懇親ゴルフ決勝戦は 3 月 8 日開催となった。
- 出席委員会…第 4 回地区研修会が 3 月 6 日(月)開催予定(後日一斉メールにて登録参加要請)

出 席 報 告 会員 54 名中 30 名 出席 55%

前々回訂正出席率 93.87% (12/8)

THY CLUB OF TOKYO-KOHOKU



謹賀新年



会長新年ご挨拶



2016-17 年度
会長 吉田 正行



11月には、RI（国際ロータリー）のロータリー財団地区補助金プロジェクト認証事業「足立区災害用手押しポンプ」寄贈式典が行われ、寄贈に対し、近藤やよい足立区長からクラブへの感謝状をいただきました。これらは今年度の会長テーマ「奉仕は思いやりの心から」の実践だと思えます。

12月にはクラブ年次総会が開催され、2年後までの体制が整い、年忘れ家族親睦会は皆様のご協力により盛大に開催されました。残り6ヶ月はゴール目指して進むのみです。あとは芝年度へのバトンを如何にミスなく渡すか、家庭集会、クラブ親睦旅行など残るイベントを全てクリアーし、無事ゴールインしたいと思えます。会員の皆様、6月まで引き続きよろしく願いいたします。

会員の皆様、新年おめでとうございます。

東京江北ロータリークラブ第57代会長としてようやく半年が過ぎました。

年齢を重ねると時の経つのが早いのが通例ですが、この6ヶ月はゆっくりと時間が流れていると感じたのは私の不徳の致すところでしょうか。

戸塚直前会長からの引継式に始まり、新旧役員地区派遣役員歓送迎会並びに新会員歓迎会は7月の例年通りの流れですが、今年は鈴木喬ガバナー慰労会が加わりました。そして8月第一週がガバナー公式訪問、夏期交換学生歓送迎会は来日時期の関係もあって例年の7月から8月最終週へと変更。その間にハワイジョイントミーティング実行委員会を重ねました。そして10月、米国ウォールナットクリーク RC との間で毎年行ってきた夏期交換学生プログラムの50周年を記念してハワイジョイントミーティングがホノルルで開催され、セレモニー、記念植樹などの行事を通じ、両クラブの友好をより深めることが出来ました。夏期交換、青少年交換におけるホストファミリーの皆様のご協力に深く感謝申し上げます。



幹事新年ご挨拶



2016-17 年度
幹事 谷 茂岡 昭



新年あけましておめでとうございます。

昨年中は皆様方にはとてもお世話になりました。厚く御礼申し上げます。

特に昨年の7月に吉田会長年度になってからというもの、東京江北ロータリークラブの会員の皆様の温かいご指導を頂きまして、どうかこうにかここまで来られたことに心より深く感謝申し上げます。

今でも地に足が付かず、例会場と受付周りを右往左往している次第ですが、新しい年を迎え、心新たに頑張りたいと思っております。後期になりましても吉田会長のテーマである「奉仕は思いやりの心から」を更に実践し、足を引っ張ることなく、幹事という責務を全うすべく精進してまいりますので、引き続きましてご理解とご協力を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、今年1年の皆様やご家族のご健康とご多幸を、心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶といたします。



2016-17 年度 来日学生 カウンセラー・ホストファミリー会議 懇親会



12月25日（日）学士会館において2016-17年度来日学生カウンセラー・ホストファミリー会議／懇親会が地区青少年交換委員会主催で行われました。



懇親会は、来日学生と、派遣予定学生の手作りケーキ、クッキーなどを持ち寄り「ケーキ・オークション」等毎年恒例のアトラクションが行われました。当クラブからは、青少年交換学生ジェイド、岩邊青少年奉仕委員長、カウンセラー追分君、ホストファミリー影山君ご夫妻、地区青少年関係として、畠山地区インターアクト委員長、幹事 谷茂岡が出席しました。

ジェイドさんが来日してから、6ヶ月が経過しました。毎日、元気で城西高等学校に通っています。残りの日本での生活も有意義なものになるよう願っております。皆様、例会に来会された際には、お気軽にお声をかけてあげてください。よろしくお願い致します。

記 幹事 谷茂岡 昭